

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

als Koordinator für das Projekt zur Gewinnung deutschsprachiger Lehrkräfte für die Mitgliedsschulen des Verbands deutscher Schulen in Chile zuständig, möchte ich Sie auf die hervorragenden beruflichen Perspektiven aufmerksam machen, die sich deutschsprachigen Lehrkräften hier in Chile eröffnen.

Mit derzeit 19 von der ZfA geförderten Schulen zählt Chile zu den Ländern mit der höchsten Dichte an Deutschen Schulen außerhalb Deutschlands, und der Bedarf an gut ausgebildeten, deutschsprachigen Lehrerinnen und Lehrern ist entsprechend hoch.

Von Nord nach Süd erstreckt sich Chile auf über 4300 Kilometer und weist eine hohe geographische und klimatische Vielfalt auf - von der Atacamawüste entlang der Anden und des Pazifischen Ozeans über Patagonien bis zur Magellanstraße und Feuerland.

Viele weitere Aspekte machen Chile zum idealen Land für einen Auslandsaufenthalt. Ich möchte Sie einladen, unsere Schulen virtuell kennen zu lernen und Näheres über die Standorte und die besonderen Bedingungen vor Ort zu erfahren.

Besuchen Sie uns auf der gemeinsamen Website der Deutschen Schulen:

www.dschile.cl

Ich hoffe, Ihr Interesse ist geweckt.

Mit freundlichen Grüßen,



Carlos Gómez S.
Koordinator

Santiago de Chile, Januar 2022